

program angels proudly present

## Jetztredi – Beton-Abend

Mittwoch, 01.06.05, 20:00 Uhr

**Ein griechischer Tempel aus Beton mitten auf der grünen Wiese und Kunst im Betonwürfelformat. Ein Abend zu diesen und anderen verhängnisvollen Affären zwischen Kunst und Beton.**

**Mit Wilhelm Koch und Alexander Stern.**

Mitten in der Oberpfalz plant der Künstler und Architekturverlagsbesitzer Wilhelm Koch seine Glyptothek Etsdorf. Einen 1:1 Kopie des antiken Aphaia-Tempels aus Betonfertigteilen. Darin – ebenfalls aus Beton - Abgüsse antiker Skulpturen aus der Glyptothek München. Wilhelm Koch führt in einem digitalen Rundflug über und durch die virtuelle Glyptothek Etsdorf.

Der Münchner Künstler Alexander Stern dagegen bannt seine Miniaturen von Beleuchtungsszenarien auf kleinstes Betonwürfel-Format. In die Fragen nach dem Modell zwischen Realität und Fiktion lässt sich dabei vom Betrachter selbst per Knopfdruck Licht bringen.

Zu Gast für das Gespräch zwischen Idee und betonierter Konkretion ist auch Rainer Hohenwarter (Geschäftsführer Bayerischer Industrieverband Steine und Erden/Abteilung Transportbeton).

